

L'ADMR du Ségala aux petits soins de ses clients



■ **Présidé par Marie-Paule Costes, le service aides à domicile est présent au sein de six communes du Ségala et emploie 58 salariées.**

Lors de l'assemblée générale, les deux services - aides à domicile et soins infirmiers à domicile - ont dressé leur bilan 2016.

Repro CP

nique de l'équipe dirigeante, dont les bureaux sont installés au 24 rue de la mairie, au même titre que ceux de Magali Sicard, la secrétaire administrative. Pour la partie financière, l'ADMR

de la Caf, de l'allocation personnalisée d'autonomie (conseil départemental) et peuvent bénéficier, depuis le 1^{er} janvier, du crédit d'impôts. « Nous avons un peu plus de 4 000 heures de plein ta-

■ 'ADMR - elle ne se décline

Centre Presse

Le journal de l'Aveyron

centrepresseaveyron.fr

Mardi 30 mai 2017 - n° 149 - 0,95 €

Car, au-delà des clients de Rieupeyroux, l'ADMR du Ségala - pour la partie « service des aides à domicile » - est également implantée à Castanet, à Prévinquières, à La Capelle-Bleys, à Pradinas et à Tayrac. Pour un total de 365 personnes aidées sur une population de 3 791 habitants. Et, contrairement aux idées reçues, ce ne sont pas uniquement les personnes âgées, et donc retraitées, qui font appel à l'association. « Des gens plus jeunes font appel à nous, confirme la présidente Marie-Paule Costes. Des mamans à la sortie de la maternité, d'autres qui sortent d'une hospitalisation et qui ne peuvent rien faire chez eux. » À l'arrivée, 50 378

Ssiad : 5 aides-soignantes et une équipe spécialisée dans la maladie d'Alzheimer

Association régie également par l'ADMR, le service de soins infirmiers à domicile (Ssiad) occupe le même bâtiment que celui présidé par Marie-Paule Costes mais avec un fonctionnement autonome. « Nous avons un rôle de soins de nursing, explique Claude Marty, infirmier coordinateur depuis un an, à mi-temps, dont les missions sont aussi nombreuses que variées comme le planning, la gestion du service, la paye, le label qualité. L'équipe est composée

de cinq aides-soignantes à temps partiel diplômées qui s'occupent de dix-neuf patients. Tout cela avec l'autorisation et le financement de l'Agence régionale de santé. » La zone géographique est également imposée par l'ARS : Le Bas Ségala, Prévinquières, La Salvétat-Peyralès, Tayrac, La Capelle-Bleys et Rieupeyroux. « Nos patients ont plus de 60 ans et reçoivent donc des aides à la toilette, à l'habillage... sur une amplitude horaire de 7 heures à

20 heures avec une coupure en début d'après-midi. Le Ssiad prend également en charge les honoraires des infirmiers libéraux qui travaillent pour nos patients. » Une autre équipe fait partie de l'association. Elle est spécialisée dans la maladie d'Alzheimer ; elle est également associée au Ssiad de Naucelle, de Baraqueville et de Luc-la-Primaube. Elle s'appuie sur une ergothérapeute, deux assistantes de soins en gérontologie et Claude Marty.